

お客様訪問シリーズ No.519

学校法人本願寺学園認定こども園
人吉中央幼稚園 様（熊本県）

園児が集まる頻度が高いホールに 大空間向け空気清浄機を導入

ご採用事例 UVパワフルストリーマ空気清浄機



学校法人本願寺学園認定こども園人吉中央幼稚園は、浄土真宗本願寺派人吉別院の幼稚園で、仏教の教えを基本理念に保育にあたられています。この度、園児達が最も集まるホールに『UVパワフルストリーマ空気清浄機』を導入されました。導入の経緯や使用感等について、園長である田中麻美子氏に話を伺いました。



パワフルな空気清浄機の清浄力で 子ども達も保護者の方々も安心

学校法人本願寺学園認定こども園 人吉中央幼稚園
園長 田中 麻美子氏

日常的に仏教の教えに触れ 園児達が自然に作法を身につけていく環境

- 当園は浄土真宗本願寺派の幼稚園で、園児達はお部屋にある仏様を毎日拝み、日常的に仏教の教えに触れています。一人ひとりがお念珠を持ち、月に一度は隣にある人吉別院へお参りにも行っています。お参りの際は、仏様のお話を聞いたり、飾りの由来やお念珠の持ち方、お参りやお焼香の仕方等を学びます。こうして子ども達は自然と作法を身につけていきますね。
- 仏教の教えを大切にしていますが、基本的に子ども達は遊びから学ぶものだと思っていますので、遊ぶ時はめいっぱい元気に遊び、静かにする時は静かにする、メリハリのある保育を心がけています。それぞれの個性を尊重し、伸びる芽を大切に育てていきたいと考えています。



少人数制でアットホームな雰囲気

大規模水害をきっかけに 全教室の空気清浄機を買い替え

- 以前から空気質や感染症対策には気を使っていたので、各教室に1台ずつ空気清浄機を設置していましたが、冬場だけ、風邪やインフルエンザ対策として加湿とあわせて空気清浄を行っている程度でした。2020年2月頃からはコロナウイルスの流行があり、1年を通して稼働させています。
- 同年7月には人吉地区は豪雨被害に見舞われ、当園も被災しました。腰壁あたりまで浸水してしまい、各教室に設置していた空気清浄機が全て故障してしまったことをきっかけに、全て買い替えました。
- 水害被害については補助金等のサポートもあり、ようやく立て直しました。しかし毎年夏場になると、またいつ水害にあうのかと不安で、大雨の予報が出れば、ただでさえ保育業務で忙しい先生方に声をかけ、一緒に床に置いてある物を2階に上げる作業を行い、何事もなければ翌朝また全員で元に戻すという作業が年4～5回程発生している状況で、とても大変です。



各教室には小型空気清浄機が設置されている

『UVパワフルストリーマ空気清浄機』を導入 広めのホールでも強力な清浄力を発揮

- コロナウイルスの流行により、1箇所に集まらず各部屋に分かれた“分散型保育”を行っていました。以前は、全クラスの園児が遊戯室という広めのホールに一堂に集まり、誕生日会などの行事をしていましたが、コロナ最盛期には1つのクラスだけがホールに集まってお祝いし、その様子を他のクラスへZoom配信を行っていました。
- 各教室には小型空気清浄機を設置していた一方、園児達が集まる頻度が特に高いホールには十分なものを設置できず必要性を感じたので、お付き合いのあった後藤球電社様に相談しました。
- ホールの面積や使用頻度などから、小型を複数設置するのではなく大型の物で、なるべくメンテナンスの手間がかからず高性能な商品を希望したところ、信頼あるダイキン製の『UVパワフルストリーマ空気清浄機』を勧められました。深紫外線（UVC）によるウイルス抑制に優れている点や、フィルターのお手入れも簡単にできる点が特に気に入り採用しました。販売店様の素早い対応や的確な説明も納得できるもので、採用の決め手になりました。

空間にも馴染むデザイン キャスター移動で職員の負担も軽減

- 『UVパワフルストリーマ空気清浄機』は大型ですが、本体カラーがダークグレーで落ち着いた色味なので、存在が目立ち過ぎることなく、ホールという空間にもしっかりと馴染んでいます。
- 毎週あるキッズダンス教室や体操教室等、ホールは複数のクラスがさまざまな使い方をします。その度にレイアウトの変更が必要になりますが、別売品のキャスターを付けたことで、1人でも楽に移動ができ、とても便利です。先生方の業務軽減の面でも役に立っています。



ホール空間にも馴染むデザイン



子ども達も『UVパワフルストリーマ空気清浄機』の存在を気にせず、遊びに集中

子ども達や保護者の方々にも好評 今後も園全体の空気質に気を配っていきたい

- 子どもは凹凸のあるボタンやスイッチを押したがるものですが、『UVパワフルストリーマ空気清浄機』の操作表示部は、ボタン部分がフラットなため、園児がいたずらで押すこともなく、助かっています。本体は低重心で安定感があるので、園児が走り回り誤ってぶつかっても倒れないのも安心です。
- ホールは入園式や発表会等、保護者の方が集まることもあります。先日、この場所で運動会を行なった際は、『UVパワフルストリーマ空気清浄機』に気づかれた保護者の方もいらっしゃって、大変好評でした。空間に大型で高性能な空気清浄機があることで、子ども達だけでなく保護者の方々にも目に見える形で安心してもらえるので、導入してよかったです。
- 感染症対策も引き続き求められる中、今後も空気清浄機の高い清浄力できれいな空気質を保ち、子ども達が安心して遊び学べる環境を整えていきたいと思っています。



フラットなデザインのスイッチ部分

担当販売店様 からのコメント

ユニークな発想をモットーにご提案しています

有限会社後藤球電社 代表取締役 後藤賢一郎 様

人吉中央幼稚園とは、エアコンの更新がきっかけでお取引が始まりました。今回、大空間の遊戯室に導入する空気清浄機についてご相談があり、業界初の深紫外線（UVC）LED搭載の『UVパワフルストリーマ空気清浄機』をご提案したところ「空気で答えを出す」ダイキン製品への信頼が絶大で即決されました。今後もお客様のご要望を聞いた上で、最適な商品を提案していきたいと思っています。

販売店様 プロフィール

昭和16年創業。主に住宅設備機器の提案販売等を中心に、現在まで地域密着型の経営を行って参りました。ダイキン製品の取り扱い、先代社長の時代から数えて40年以上となります。日頃からお客様一人ひとりのニーズに合った提案を心がけています。



ダイキン工業株式会社

本 社 〒530-0001 大阪北区梅田一丁目13番1号 大阪梅田ツインタワーズ・サウス
東京支社 〒108-0075 東京都港区港南二丁目18番1号 J R品川イーストビル